

le bureau des directeurs d'accepter sa résignation comme Président. Voici ces paroles: "pendant les nombreuses années que M. le chevalier Robitaille a été Directeur et Président de la Caisse, j'affirme, pour l'avoir vu constamment à l'œuvre, qu'il a pris autant de soin des intérêts de cette Institution que de ses propres affaires. Aussi, je le déclare, la Caisse lui doit une grande reconnaissance, car elle lui doit en grande partie sa prospérité."

Pendant l'année il a été ouvert 2166 nouveaux comptes et 719 ont été clos. Nous avons reçu en dépôt \$5,990,961.11 et remboursé aux déposants \$5,602,080.95, donnant une augmentation de \$388,880.16 sur la balance due aux déposants l'an dernier.

Après avoir réglé les intérêts dus aux déposants ainsi que les diverses dépenses de l'année, déclaré deux dividendes et un bonus aux actionnaires, il reste un profit net de \$9,448.26 qui a été appliqué de la manière suivante: \$6,373.52 pour régler la balance des primes payées sur débetures achetées, la balance \$3,074.74 a été portée au compte de Profits et Pertes qui est maintenant de \$33,113,62.

Durant l'année les différents bureaux de la Caisse ont été régulièrement visités par notre Inspecteur et ses rapports ont toujours été satisfaisants.

Le neuf du courant un examen soigné a été fait des valeurs de la Caisse, par les deux auditeurs, en présence du Président, de M. le Chevalier Robitaille, de M. J. D. Brousseau et du Secrétaire-Trésorier et le tout a été trouvé correct et dans un ordre parfait.

Le huit de mars dernier la Caisse a ouvert un bureau à St-Sauveur de Québec, sur la rue St-Valier, pour la commodité de ses déposants de cette localité et des paroisses environnantes;